



David Löhe

David Löhe (19 Jahre) ist seit November 2019 Mitglied bei der FaB. Der Schüler möchte sich in der nächsten Legislaturperiode im Umwelt- und Sozialausschuss sowie im Rat starkmachen für ein besonders soziales und klimafreundliches Hückeswagen. Im Juni 2020 ist er im Verein zum Jugendverwalter gewählt worden. Zurzeit macht er eine schulische Ausbildung für die Wirtschaft und Verwaltung. Ein besonderes Anliegen ist ihm ein umweltfreundliches und ein verantwortungsvolles Handeln in Hückeswagen.

//

Ich selbst bin in Hückeswagen geboren. Ich möchte meinen späteren Kindern ein Beispiel sein und eine Perspektive in dieser Stadt geben. Sie sollen eine lebenswerte und zukunfts-trächtige Stadt haben.